

365 renungan

Menerima Kuasa Roh Kudus

Kisah Para Rasul 1:6-11

Tetapi kamu akan menerima kuasa, kalau Roh Kudus turun ke atas kamu, dan kamu akan menjadi saksi-Ku di Yerusalem dan di seluruh Yudea dan Samaria dan sampai ke ujung bumi.”

- Kisah Para Rasul 1:8

Apakah Anda pernah membayangkan memiliki suatu kuasa yang sangat besar? Apa yang kira-kira Anda mau lakukan dengan kuasa tersebut? Biasanya orang akan lebih percaya diri kalau memiliki kuasa yang besar. Sekarang, pernahkah Anda berpikir memiliki kuasa yang menakjubkan dari Roh Kudus? Ketika Tuhan Yesus naik ke surga, Dia berkata, “Tetapi kamu akan menerima kuasa, kalau Roh Kudus turun ke atasmu...” Kuasa bukan ada pada diri para murid, tetapi ada ketika Roh Kudus turun ke atas mereka. Kalau Roh Kudus tidak turun berarti mereka tidak akan mempunyai kuasa.

Apa kuasa yang Tuhan berikan? Kuasa untuk menjadi saksi tentang Kristus. Panggilan bersaksi diberikan kepada orang-orang biasa, mereka yang pernah gagal. Tidak ada jaminan jika memakai orang-orang ini akan berhasil, tetapi kuasa dari Roh Kudus yang mengefektifkan kesaksian mereka. Roh Kudus bukanlah suatu energi, melainkan sesosok Pribadi. Bukan apa, tetapi siapa. Roh Kudus adalah Allah yang kekuatan-Nya tak terbatas.

Kuasa Roh Kudus memungkinkan para murid yang biasa-biasa saja melakukan banyak hal luar biasa. Saat Roh Kudus turun, murid-murid bisa berbicara dalam bahasa asing kepada orang-orang yang memakainya dan memahami bahasa mereka sendiri. Petrus berkhotbah dengan keyakinan yang teguh dan tiga ribu orang bertobat. Jemaat berkumpul dan bersehati, yang kuat menolong yang lemah. Bahkan Petrus sekalipun ditangkap karena Injil, tidak menyangkal lagi, tetapi teguh dalam imannya. Semua peristiwa itu terjadi karena kekuatan spesial yang diturunkan dari Roh Kudus.

Kita adalah orang biasa yang dipakai Tuhan secara luar biasa. Kehadiran Roh Kudus dalam hidup kita adalah hal yang paling mendasar. Tanpa Roh Kudus kita pasti tidak punya pemikiran bahkan gairah untuk bersaksi. Hidup sebagai orang Kristen yang bersaksi seringkali dipandang menakutkan oleh sebagian besar kita. Namun, ingatlah kuasa yang kita miliki berasal dari Roh Kudus. Dia yang akan memungkinkan kita. Bersandarlah kepada Roh Kudus yang memungkinkan kita menyaksikan apa yang telah dilakukan Tuhan Yesus terhadap diri kita kepada orang lain.

Refleksi Diri:

- Mengapa orang percaya seharusnya berani bersaksi tentang Tuhan Yesus?

- Siapa orang yang Anda rindukan mendengar tentang Kristus? Doakan dan saksikan apa yang telah Tuhan Yesus lakukan terhadap Anda.